
Diskutiert wird die Verschmutzung der Straßen durch aufgeplatzte gelbe Säcke in einigen 
Stadtgebieten.  
 
Die Verwaltung wird gebeten, hierfür Lösungsmöglichkeiten zu eruieren und in einer der 
nächsten Sitzungen des BVA vorzustellen. 
 
Der Ausschuss nimmt die Vorlage zur Kenntnis. 
 


